

新 Monthly 翔

第1号 和歌山県立新翔高等学校 平成20年4月発行

入学式 第2期生 152名

4月8日

新翔高校の第2期生として、新入生152名が入学しました。

学校長からは「校訓にもある①創造＝（創造のための）基礎・基本を身につけて、②愛郷＝地域を愛し、誇りを持ち、③未来を切り開くために自らを鍛えてください。

3年間で他人にやさしく、自らに厳しく人として生きる力を身につけてください」と式辞で激励。



新入生代表小西雅之くんは、「新翔校生としての誇りを持ち、文武両道を目指し、勉学にクラブ活動に精一杯努力します」と宣誓。学校生活への決意を示しました。



5月

トピックス

中間考査！！
スポーツテスト

登下校指導
5月7日（水）
～9日（金）

中間考査発表
5月12日（月）

中間考査
5月19日（月）
～21日（水）

総体壮行式
5月21日（水）

武道館こけら落とし
5月23日（金）

新入生宿泊研修

4月16日～18日

1年生が高田グリーンランドで2班に分かれ、一泊二日の新入生宿泊研修を行いました。初めて会うクラスメートが多く、高校生活を不安とともにスタートした新入生のために、集団生活で交流を深め仲間をつくることや、勉学意欲の向上を図ることが目的でした。

まずは体力づくりと昼食会を兼ねたハイキング。

グリーンランドに戻って入浴後、午後は基礎学力テスト（国語・数学・英語）に挑んだ。余裕の表情で次々と回答を書き込む生徒や、頭を抱えたまま何度も問題に目を通す生徒などさまざまでした。夕食後はテストの自己採点。間違えた問題を教諭に質問したり互いに教え合ったりしました。



さわやか(o)朝の
声かけ運動

校門前や紀伊佐野駅で挨拶運動をしています。

